



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>130 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>9503</b>
Prix	<b>470 000 €</b>

Fréjus

Maison à vendre (83600)

Coup de coeur pour cette villa secteur recherché 'vieille Bergerie' édifée sur un terrain de 520m2 piscinable en position dominante avec une terrasse et un aperçu mer. Un salon séjour spacieux avec une cheminée feu de bois, une cuisine aménagée équipée ouverte, une chambre de plain pied, une salle d'eau; A l'étage deux chambres, une salle de bains avec wc. Mandat no 9503 Les honoraires d'agence sont inclus dans le prix de vente et à la charge de l'acquéreur Les mentions sur les eventuels risques auxquels ce bien peut être exposé sont disponibles sur le wite

*We fell in love with this sought-after villa in the 'Old Bergerie' area, built on 520m2 of land with swimming pool in a dominant position with a terrace and a view of the sea. A spacious living room with a wood-burning fireplace, an open fitted kitchen, a bedroom. single storey, a bathroom; Upstairs two bedrooms, a bathroom with toilet. Mandate no. 9503 Agency fees are included in the sale price and are the responsibility of the buyer. Information on the possible risks to which this property may be exposed are available on the wite*

## **CENTRE IMMOBILIER INTRAMUROS**

104 Chemin Aurélien - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)